
 

 

УТВЕРЖДАЮ 

Председатель Комиссии  

по противодействию коррупции 

Государственного бюджетного  

дошкольного образовательного  

учреждения детского сада № 3  

Кировского района Санкт-Петербурга 

 

ПРОТОКОЛ № 2 

        ЗАСЕДАНИЯ КОМИССИИ ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ КОРРУПЦИИ (далее – Комиссия)  

Государственного бюджетного дошкольного образовательного учреждения  

детского сада № 3 Кировского района Санкт-Петербурга (далее – ГБДОУ) 

 от 11 апреля 2024 года 

 

Присутствовало __5_____ человек 

Председатель Комиссии –заведующий ДОУ; 

Секретарь Комиссии –заведующий хозяйством 

Члены комиссии: 

повар 

воспитатель 

Приглашенные: 
- начальник  сектора по обеспечению деятельности подведомственных образовательных учреждений 

отдела образования администрации Кировского района Санкт-Петербурга   

Место проведения – кабинет заведующего ГБДОУ. 

Повестка дня: 

1. Соблюдение антикоррупционного законодательства в сфере дошкольного образования.  

2. Обеспечение систематического контроля за выполнение условий государственных 

контрактов за 2023 г. (целевое использование бюджетных средств). 

3. Осуществление контроля за соблюдением требований Кодекса этики и служебного 

поведения работников учреждения. 

4. Выполнение государственного задания за 2023 год. 

    

1. По первому вопросу слушали председателя Комиссии, заведующего, которая 

проинформировала собравшихся о соблюдении антикоррупционного законодательства в 

ГБДОУ детском саду № 3 Кировского района Санкт-Петербурга.  

С целью контроля целевого и эффективного использования бюджетных средств, 

использования имущества проведены следующие мероприятия:  

- ежегодно на основании приказов проводится инвентаризация имущества, 

используемого в ДОУ. 

 - на сайте ОУ размещены бюджетные сметы, отчеты о расходовании средств,  правила 

приема в образовательное учреждение. 

 - в сфере образования антикоррупционным условием является четкое определение 

объема и содержания бесплатных образовательных услуг, гарантируемых государством. 

Платные услуги в ГБДОУ детском саду № 3 Кировского района Санкт-Петербурга не 

оказываются. 

ежегодно до 1 октября во всех возрастных группах на родительских собраниях до 

родительской общественности ГБДОУ доводится распоряжение Комитета по образованию 

№ 2524-р от 30.10.2013 г. «Об утверждении методических рекомендаций «О порядке 

привлечения и использования средств физических и (или) юридических лиц и мерах по 

предупреждению незаконного сбора средств с родителей (законных представителей) 

обучающихся, воспитанников государственных образовательных организаций Санкт-

Петербурга». Документ размещен на стенде ГБДОУ «Противодействие коррупции», на сайте 

ГБДОУ, а также в каждой возрастной группе в родительском уголке. 



 

 

Решение: 

Продолжить работу по противодействию коррупции в сфере дошкольного образования. 

Регулярно осуществлять проверку достоверности результатов инвентаризации имущества 

(оборудования), используемых в ДОУ 

Голосовали:     «За» –   5 человек  «Против» – нет. «Воздержался» – нет 

 

2. По второму вопросу слушали заведующего хозяйством, которая проинформировала 

присутствующих о том, что бюджетные средства используются по назначению, в 

соответствии с государственными контрактами за 2023 г. 

Решение: 

Продолжать систематический контроль за выполнением условий государственных 

контрактов (целевым использованием бюджетным средств).  

Голосовали:     «За» –   5 человек  «Против» – нет. «Воздержался» – нет 

 

3. По третьему вопросу слушали воспитателя. Она напомнила собравшимся свод 

общих принципов профессиональной служебной этики и основных правил служебного 

поведения, которым рекомендуется руководствоваться сотрудникам ОУ независимо от 

замещаемой ими должности. Подчеркнув, что знание и соблюдение сотрудниками 

положений Кодекса является одним из критериев оценки качества их профессиональной 

деятельности и служебного поведения. 

Решение: 

Осуществлять контроль за соблюдением требований Кодекса этики и служебного 

поведения работников учреждения. 

Голосовали:     «За» –   5 человек  «Против» – нет. «Воздержался» – нет 

 

4. По четвертому вопросу слушали председателя Комиссии, заведующего ГБДОУ, 

которая рассказала о результатах деятельности учреждения с государственным заказом в 

2023 году 

 Она рассказала о том, что ГБДОУ выполнило государственное задание за 2023 год на 

100%. Было отмечено, что ГБДОУ уже не первый год достигает таких показателей, и что в 

дальнейшем учреждение будет стремиться держаться на этом уровне по выполнению этого 

вида деятельности. 

Секретарь Комиссии предложила задавать присутствующим вопросы докладчику. 

Вопросов не последовало.  

Далее секретарь предложила признать работу ГБДОУ по выполнению 

государственного задания удовлетворительной.  

 

Решение: 

1. Признать работу ГБДОУ по выполнению государственного задания за  2023 

год удовлетворительной  

2. Продолжать контроль за выполнением государственного задания на 2024 год  с 

целью его выполнения в полном объеме 

Голосовали:   «За» –   5 человек. «Против» – нет. «Воздержался» – нет 

 

 

 

Секретарь Комиссии _____________/ 
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